
Возвратные глаголы.





Запомни!

• (Глаголы с суффиксом –ся (-сь) 
называются возвратными: частица – 
ся, присоединяясь к глаголу, вносит 
добавочные значения. Суффикс 
отличается от других суффиксов тем, 
что он стоит после окончания) 



Внимание! Историческая 
справка. 

• Суффикс -ся раньше был словом и 
писался отдельно. Обозначал он 
«себя». Поэтому глагол и называется 
возвратным, действие возвращается к 
себе, направлено на себя.

• Мыться – т.е. мыть себя.
• Одеваться – т.е. одевать себя.
• Умываться – т. е. умывать себя.


